



les prétendants

par le collectif iter
conception et mise en scène guillaume béguin et luisa campanile

Les prétendants Par le Collectif Iter

les Halles de Sierre du 9 au 14 décembre 2008

Billets-Achat: Service clients, Manor Sierre.

Les Halles +41 27 455 70 30 ou www.leshalles-sierre.ch

Oriental-Vevey du 16 au 18 décembre 2008

Réservations: +41 21 923 74 50 ou www.orientalvevey.ch

Deux représentations par soir: mardi au vendredi à 19h et 21h | samedi et dimanche à 17h et 19h

conception et mise en scène Guillaume Béguin & Luisa Campanile
textes de Nicolas Ancion, Marine Bachelot, Guillaume Béguin, Rocco D'Onghia (traduit de l'italien par Christian Viredaz), Alexis Fichet, Pascale Fonteneau, Bastien Fournier, Gracco Gracci, Michel Layaz, Joël Maillard, Marc Olivetta, Anne-Frédérique Rochat, Noëlle Revaz et Antoinette Rychner

interprétation Carine Barbey, Luisa Campanile, Céline Cesa, Magdalena Czartoryjska Meier, Michel Demierre, Marco Facchino, Jean-Luc Farquet, Rita Gay, Marie-Aude Guignard, Piera Honegger, Jean-Louis Johannides, Joël Maillard, Jacques Maitre, Kathia Marquis, Olivier Nicola, Viviane Pavillon, Yann Pugin, Vincent Rime, Luca Secrest, Anne Salamin et Sylviane Tille

direction d'acteurs Guillaume Béguin | scénographie Sylvie Kleiber en collaboration avec Vincent Deblue | lumières et direction technique Danielle Milovic | costumes Géraldine Orinovski et Karine Dubois | maquillage et coiffure Sorana Dumitru | assistanat à la mise en scène Anne-Frédérique Rochat | son Fabian Schild | informatique Diego et Matías Pizarro | photographies Hélène Göhring

Les prétendants aborde la question de la rencontre amoureuse, matinée d'une dose puissante de dérision et d'un regard corrosif sur notre société où l'espace de l'intime se réduit comme peau de chagrin. Il s'agit d'une soirée de rencontre pour célibataires pour vingt comédiens et vingt spectateurs. Ces derniers sont invités à rencontrer et à sélectionner des prétendants, au cours de courts tête-à-tête de cinq minutes. Sélection, violence des sentiments, volonté de réussir: lorsque le marketing se mêle d'amour, l'absurde n'est pas loin.

Une coproduction Collectif Iter, Compagnie de l'Éfrangeté, Les Halles de Sierre, Oriental-Vevey, La Grange de Dorigny-UNIL, Nuithonie-Fribourg

Le titre Les prétendants est emprunté à Jean-Luc Lagarce, avec l'aimable autorisation des Solitaires Intempestifs

Oriental-Vevey remercie: La Ville de Vevey, l'Etat de Vaud, le Fonds culturel Riviera, la Loterie Romande, Nestlé SA, Sandoz - fondation de famille, la Fondation Casino Barrière de Montreux et Radio Chablais. Les Halles de Sierre remercient: La Ville de Sierre, La Loterie Romande, le Canton du Valais

Ce spectacle est soutenu par: la Loterie Romande, le Canton du Valais, l'Etat de Fribourg, l'Etat de Vaud, la Ville de Sierre, la Ville de Lausanne, Corodis, le Pour-cent culturel Migros et Ernst Göhner Stiftung

